

ABC

Regina de Miguel recogió el XII Premio ABC de Arte por su obra "El último término que abarca la vista"

Madrid, 16 de febrero de 2011. -La Presidenta Editora de ABC, Catalina Luca de Tena, entregó anoche el **XII Premio ABC de Arte a Regina de Miguel** por su obra "**El último término que abarca la vista**" en el transcurso de un cóctel en el que estuvieron presentes numerosas personalidades del mundo del arte y la cultura española.

El acta del jurado destaca del **primer premio**, dotado con 15.000 euros, "su riguroso trabajo de investigación y de creación; por su forma de abordar el paisaje teniendo en cuenta la repercusión sociopolítica".

Además de este galardón se concedieron **tres accésit**, dotados con 4.200 euros cada uno. Fueron para las obras: "La gente de aquí conoce la ciudad", de la que es autora **Maite Vélaz Sancha**; "Reflection-Reflexión", de **Almudena Lobera**; y "Naturaleza geométrica", de **Daniel Stegmann Magrane**.

Las **cuatro menciones honoríficas** han recaído en **Aitor Lajarin Encina** por su obra "Postcity", **Leonor Serrano Rivas** por "Hogar"; **Teresa Solar Abboud** por su trabajo "Los embajadores" y el colectivo "Momu & No Es", compuesto por **Lucía Moreno Murillo** y **Eva Noguera Escudero**, autoras de "Mohai". Todos los ganadores exhibirán sus obras en el Museo ABC de Dibujo e Ilustración, situado en la calle Amaniel 29-31, entre los días 15 y 28 de febrero de 2011.

El **jurado**, presidido por el director del Museo Artium, D. Daniel Castillejo, ha estado compuesto por la Conservadora Jefe del Musac, Dña. María Inés Rodríguez; el Comisario Independiente D. Javier Duero; la directora del Museo ABC, Dña. Inmaculada Corcho; la Jefa de Redacción de ABC Cultural, Dña. Laura Revuelta, y el redactor de ABC Cultural D. Javier Díaz Guardiola.

El **primer concurso de pintura para artistas jóvenes de ABC** se convocó hace 40 años, en 1970, y lo concedió Blanco y Negro. Desde entonces son XII ediciones las que ha celebrado esta marca centenaria. Esta duodécima convocatoria ha congregado a artistas españoles e iberoamericanos menores de 35 años con una completa libertad de tema, técnica y formato.

Además de los miembros del Jurado y de los premiados, a la entrega del premio han asistido numerosas autoridades del mundo de las artes, como por ejemplo la Concejala Presidenta del Distrito de Chamberí, Isabel Martínez-Cubells; la Directora General de Archivos, Museos y Bibliotecas de la Comunidad de Madrid, Isabel Rosell; el director de Arco-Ifema, Carlos Urroz; el director del Museo Nacional Centro de Arte Reina Sofía, Manuel Borja-Villel; el consejero delegado de galerías Christie's, Juan Várez; las directoras de Distrito 4, Marga Sánchez e Isabel Yanguas; la directora de la galería Elba Benítez, Elba Benítez, entre otros.

Durante la entrega del Premio ABC de Arte, **más de 160 Collectors participantes en la Feria Internacional de Arte Contemporáneo** que se celebrará entre los días 16-20 de febrero en Ifema, pudieron visitar y conocer de primera mano el Museo ABC de Dibujo e Ilustración.